

NAMA KETUA	JENIS PKM	JUDUL PKM	KETERANGAN	DOSEN PEMBIMBING
Agnes Ternatiani Al Asadi	PKM-KWU	"PAGI PANDAN (Pasta Gigi Ekstrak Daun Pandan Wangi) Untuk Traveling" MEMANFAATKAN EKSTRAK DAUN PANDAN WANGI (Pandanus amaryllifolus Roxb) DALAM PEMBUATAN PASTA GIGI	Kurang inovasi. Kualitas isi proposal belum sesuai dengan bidang PMK-K	
Alfiya Berliyanni	PKM-KWU	"Minuman Teh Daun Kelor Anti Diabetes Sebagai Diet Alternative Penderita Diabetes"	Kurang Inovasi. Produk serupa sudah banyak ditemukan	
AMANIA ZAKIA	PKM-RE	UJI AKTIVASI ANTIHIPERTENSI EKSTRAK ETANOL DAUN KENIKIR (Cosmos ceudatus (L.) H.B.K) SECARA IN VIVO	Pengujian tidak memungkinkan dilakukan karena alat tidak tersedia di lab. Unik & butuh waktu lama. Cari metode pengujian lain	Ekanita Desiani
Amiqoh fahimah	PKM-RE	FORMULASI SPRAY GEL EKSTRAK SEREH WANGI SEBAGAI ANTISEPTIK TANGAN	Kurang inovasi. Judul, latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian dan metode tidak linear. Ini penelitiannya mau formulasi atau pengujian efektivitas??	
Andi Purwa Negara	PKM-KWU	Diversifikasi Es Krim Kulit Durian Sebagai Alternatif Obat Antihipertensi	Merubah ke PMK-KWU ke PKM-RE/PKM-PM	Ekanita Desiani
Andri Priagung	PKM-KWU	TEH LIDAVIA TANAMAN LIDAH MERTUA(sansevieria trifasciata lauretii) DAN DAUN STEVIA(stevia rebaudiana)UNTUK MENGOBATI DIABETES		Nur Cholis Endriyatno
Anggit Auliya Zulfa	PKM-RE	FORMULASI SABUN CAIR ANTIBAKTERI DARI DAUN JATI UNTUK PENGOBATAN GATAL YANG DISEBABKAN OLEH BAKTERI ESCHERICHIA	Tidak ada inovasi	
Anisa Aulia Rahma	PKM-KWU	FORMULASI MASKER GEL PEEL-OFF DENGAN BAHAN DASAR PERASAN LIDAH BUAYA (Aloe vera L.) DENGAN KOMBINASI YOGURT UNTUK MELEMBABKAN DAN MENCERAHKAN WAJAH	Kurang inovasi	
Anisa Zahra Shakira	PKM-RE	Efektivitas Ekstrak Biji Alpukat Sebagai Formulasi Sediaan Lip Balm Antibakteri		Metha Anung Anindhita
Annastasya Putri Ariani	PKM-RE	Efektifitas Sediaan Transdermal Patch Dari Lengkuas Merah (Alpinia purpurata K.Schum) dan Lidah Buaya (Aloe vera) Sebagai Obat Gatal		Metha Anung Anindhita
ARI ADI SAPUTRA	PKM-PM	PROGRAM SADAR DALAM UPAYA MENINGKATKAN KESEHATAN PADA PENYAKIT RHEUMATOID ARTHRITIS DI DESA WANAMULYA KABUPATEN PEMALANG	Ide bisa diterima hanya saja isi proposal lebih didetailkan lagi dan banyak perbaikan. Silahkan diskusikan dengan dosen pembimbing	Ekanita Desiani
Arliana Pangesti	PKM-KWU	Teh Peppermint dan Daun Kelor Sebagai Inovasi Pereda Nyeri Menstruasi		Kharismatul Khasanah
Armelia Allya sandika	PKM-RE	Uji efektivitas Pengaruh pemberian air kelapa hijau dengan Kombinasi kuning telur bebek sebagai Minuman Suplemen pada penderita batu ginjal	Konsep masih belum tersusun dengan baik. Mulai dari judul, isi dan metode harus linier, dan dikaji lebih dalam lagi	
Ayu Wulandari	PKM-RE	UJI AKTIVITAS ANTIOKSIDAN DALAM SEDIAAN TEH DAUN SUJI		Kharismatul Khasanah
BAYU AJI WIBOWO	PKM-RE	Krim Anti Oksidan dari Ekstrak Daun Jambu Biji (Psiudum guajava L) dan Ekstrak Kulit Pisang Raja (Musa sapientum)	Penulisan naskah proposal disesuaikan kembali dengan bidang PKM yang diminati/ yang diajukan	Nur Cholis Endriyatno
Cici Ayu Lestari	PKM-RE	UJI EFEKTIVITAS ANTIBAKTERI EKSTRAK DAUN JAMBLANG (Syzygium cumini(L.)Skeels) SEBAGAI ALTERNATIF PENGOBATAN JERAWAT YANG DISEBABKAN BAKTERI (Propionibacterium acne)	Plagiasi	

DELLA AGUSTIN	PKM-RE	FORMULASI SEDIAAN LIPSTIK MENGGUNAKAN BASIS MINYAK VCO SEBAGAI EMOLIEN DAN EKSTRAK BUNGA ROSELLA (<i>Hibiscus sabdariffa</i>) SEBAGAI PEWARNA ALAMI SEDIAAN LIPSTIK	Kurang Inovasi	
Desi Ika Hardiyanti	PKM-KWU	COEELOR (Cookies Daun Kelor) Sebagai Alternatif Camilan Sehat Kaya Antioksidan	naskah sudah cukup baik. Produk yg diajukan bisa dimodifikasi agar berbeda dg yg sudah ada	Kharismatul Khasanah
Desi Sumiyati	PKM-KWU	IDE BISNIS MILENIAL DENGAN BAHAN DASAR TANAMAN LOKAL DALAM BENTUK SEDIAAN SERUM PERAWATAN KULIT BERNAMA "BINACSOL" (BINAHONG ACNE SOLUTION)	isi proposal didetailkan lagi dan disesuaikan antara judul, permasalahan dan gambaran rencana usaha	Nur Cholis Endriyatno
Devi Sofianita	PKM-RE	"UJI AKTIVITAS ANTIOKSIDAN ALAMI EKSTRAK LIMBAH KULIT BUAH APEL (<i>Malus domestica</i> Borkh.) TERHADAP RADIKAL BEBAS"	Plagiasi	
Dewi Apriliani	PKM-RE	EFEKTIVITAS KANDUNGAN ANTIOKSIDAN (SENYAWA KATEKIN) DAN VITAMIN C, DARI KULIT BUAH PISANG SEBAGAI BAHAN PEMBUATAN KOSMETIK (SUNSCREEN)	Kurang inovasi. Judul, latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian dan metode tidak linear.	
DEWI PUSPITA SARI	PKM-RE	PROPOSAL PROGRAM KREATIVITAS MAHASISWA FORMULASI DAN UJI FISIK SEDIAAN BODY LOTION EKSTRAK KULIT MANGGA ARUMANIS (<i>Mangifera indica</i> L.) UNTUK MENCERAHKAN KULIT	Kurang Inovasi	
Diah Puspita	PKM-RE	FORMULA HAND AND BODY LOTION NANOEMULSI EKSTRAK ALGA MERAH (<i>Eucheuma cottonii</i>) SEBAGAI UV-Protection		Metha Anung Anindhita
DWI NANDA PRADIPTA	PKM-PM	EDUKASI MASYARAKAT DESA CEPOKOKUNING SEBAGAI UPAYA KESADARAN TENTANG DM (DIABETES MELITUS) SEJAK DINI DENGAN METODE DEMONSTRASI DAN DISKUSI	Konsep masih belum tersusun dengan baik.	
Elsa Amalia	PKM-RE	UJI AKTIVITAS EKSTRAK ETANOL DAUN OREGANO (<i>Origanum vulgare</i>) SEBAGAI ANTIDIARE PADA MENCIT YANG DIINDUKSI BAKTERI <i>ESCHERICHIA COLI</i>	judul dan metode pengujian antidiare diganti	Ekanita Desiani
ELVINA YUNIARTI PRASETYA	PKM-PM	PEMANFAATAN LIMBAH KARDUS MENJADI MEDIA EDUKASI DAN INFORMASI OBAT UNTUK PENYANDANG DISABILITAS TUNANETRA DI SLB NEGERI 1 PEMALANG		Ekanita Desiani
Fainesa Faradina	PKM-KWU	PEMANFAATAN BAHAN ALAM (BIJI KACANG HIJAU) SEBAGAI SUMBER PROTEIN, KARBOHIDRAT DAN SUMBER KESEHATAN TUBUH BAGI MASYARAKAT	Konsep masih belum tersusun dengan baik.	
FIRLY ASYIFA NURFADILAH	PKM-RE	FORMULASI DAN UJI SIFAT FISIK KRIM ANTIOKSIDAN DENGAN BAHAN AKTIF EKSTRAK ETANOL DAUN JAMBU METE (<i>Anacardium Occidentale</i> L.)	Kurang Inovasi	
HASNA SALFA SALSABILA	PKM-RE	PEMANFAATAN KULIT PISANG KEPOK (MUSA PARADISIACA FORMATYPICA) DALAM SEDIAAN KRIM SEBAGAI PENYEMBUH LUKA BAKAR	Plagiasi	
Hery Ardianto	PKM-RE	Isolasi Mikrokristalin Selulosa pada Limbah Jerami Padi (<i>Oryza sativa</i> Linn) Sebagai Bahan Pengikat Tablet Vitamin C Kempa Langsung	Waktu pengujian tidak memungkinkan dalam jangka waktu PKM. Bila ingin dilanjutkan silahkan diskusikan dengan pembimbing untuk merubah judul dan metode	Kharismatul Khasanah
HIDAYATUL ALFIYANI ANDIKA	PKM-RE	UJI AKTIVITAS ANTIKOLESTEROL DAUN SIRIH CINA (<i>Piperomia pellucida</i> L. Kunth) SECARA IN VIVO		Kharismatul Khasanah

Ida Nurlaela Fitrianiingsih	PKM-RE	FORMULASI DAN UJI EFEKTIVITAS MASKER GEL PEEL OFF KOMBINASI EKSTRAK KULIT PISANG AMBON (Musa Paradisiaca Var) DAN EKSTRAK ETANOL KULIT BUAH JERUK NIPIS (Citrus Aurantifolia Cortice) SEBAGAI ANTIOKSIDAN	Metode pengujian efektivitas antioksidan didiskusikan kembali dengan pembimbing	Metha Anung Anindhita
Ilmiatun Khasanah	PKM-RE	GUMMY CANDY DARI DAUN ALPUKAT SEBAGAI ALTERNATIF OBAT PENURUN DEMAM PADA ANAK	Diganti ke PKM KWU	Ekanita Desiani
Indah Trianingrum	PKM-RE	AKTIVITAS ANTIDIABETIK EKSTRAK ETANOL DAUN CIPLUKAN (Physalis angulata L.) DENGAN PEMBERIAN GLUKOSA PADA TIKUS JANTAN PUTIH GALUR WISTAR	Naskah sudah cukup baik, namun judul yg diajukan sudah pernah diteliti oleh peneliti sebelumnya. Silahkan dibuat inovasi dari judul/metode	
Isna Larasati	PKM-RE	Analisa Cemar Bakteri Echerichia coli pada Air Rendaman Tahu dan Kualitas Fisik Tahu di Kampung Tahu Babalan Lor Bojong Kabupaten Pekalongan	Kurang inovasi. Penelitian serupa sudah pernah dilakukan hanya saja beda lokasi. Metode penelitian belum detail	
Kamillia Nurani	PKM-KWU	FORMULASI SABUN PADAT DARI EKSTRAK DAUN KELOR DAN MINYAK JELANTAH SEBAGAI ANTIBAKTERI	Judul dan isi naskah disesuaikan dengan jenis PKM yang diambil	Nur Cholis Endriyatno
Kartika Uci Elmida	PKM-RE	UJI EFEKTIVITAS BERAS MERAH (Oryza Nivara) DAN JAGUNG (Zea mays) DALAM MENURUNKAN KADAR GULA DARAH PENDERITA DM TIPE 2	Kurang inovasi. Penulisan naskah belum sesuai dengan buku panduan	
Kristina Dian Maghdalena	PKM-RE	FORMULASI SEDIAAN BODY LOTION MENGGUNAKAN EKSTRAK BONGGOL NANAS (Ananas comosus L.) SEBAGAI PELEMBAB KULIT SERTA UJI SIFAT FISIKNYA		Nur Cholis Endriyatno
Laela setyawati	PKM-KWU	Kue talas motif kain tradisional sebagai inovasi cemilan sehat untuk mengenalkan kain tradisional	Naskah tidak dapat terbaca. Judul kurang sesuai. Dan penulisan naskah di halaman awal masih belum sesuai dengan buku panduan	
Lerika Prihtiantini	PKM-RE	CLAY MASK EKSTRAK DAUN PEPAYA DENGAN KOMBINASI EKSTRAK DAUN SIRSAK SEBAGAI ANTI JERAWAT	Inovasi kurang. Proposal yg diajukan hanya mengkombinasi 2 penelitian yg sudah ada. Metode penelitian juga kurang detail	
Lutfi Alawiyah	PKM-KWU	"Sinpis DEO-Care" MEMANFAATKAN EKSTRAK DAUN SINTRONG (Crassocephalum crepidioides) DAN BUAH JERUK NIPIS (Citrus aurantifolia) DALAM SEDIAAN DEODORANT SEMPROT SEBAGAI ANTI BAU BADAN DAN ANTIPERSPIRANT UNTUK REMAJA	Judul dan isi naskah disesuaikan dengan jenis PKM yang diambil. Naskah lebih dirapikan lagi dalam penyusunannya	Nur Cholis Endriyatno
MARETA RISQIANA	PKM-RE	UJI AKTIVITAS ANTIDIABETES EKSTRAK METANOL KULIT PULE TERHADAP MENCIT DENGAN METODE INDUKSI ALOKSAN	Susunan naskah disesuaikan kembali dengan buku panduan. Metode pengujiannya belum jelas dan detail	Khafid Mahbub
Mega putri aulia	PKM-KWU	LILIN KENCUR (Kaempferia galanga L.) DENGAN VARIASI BENTUK SEBAGAI FARMAKOTERAPI	Plagiasi. Isi naskah sama persis dengan laporan mahasiswa IPB	
Mela Noviyanti	PKM-RE	FORMULASI DAN UJI POTENSI KRIM TABIR SURY AKTIF EKSTRAK ETANOL DAUN TREMBESI (A DENGAN BAHAN A. saman (Jac q) Merr)	Penulisan naskah dirapikan kembali	Metha Anung Anindhita
Mochamad Rifnu Arfianu Naufal	PKM-KWU	Pembuatan Lulur Biji Pepaya Dan Pati Singkong	Dirubah ke PKM PM	Mahfur
Muh Arif Firmansyah	PKM-RE	Uji efektivitas serum gigi ekstrak kulit jeruk nipis	kurang inovasi	Khafid Mahbub

Muna fatkhiyah	PKM-KWU	OBAT KUMUR EKSTRAK DAUN KEMANGI (OCIMUM BASILICUM) PENGHILANG BAU MULUT(HALITOSIS) "	Produk yang sejenis sudah ada	
NAFIAH	PKM-RE	EFEKTIVITAS FORMULA MINYAK ATSIRI BUNGA CENGKEH TERHADAP BAKTERI Propionibacterium acne DENGAN METODE DIFUSI DISK	Susunan naskah disesuaikan kembali dengan buku panduan. Metode penelitian dsusun secara sistematis, berurutan dan detail	Mahfur
Natasya Aurelia Meita Sari	PKM-RE	FORMULASI KOMBINASI MINUMAN TEH HIJAU (Camellia sinensis) DAN TEH DAUN MURBEI (Morus alba L Folium) DENGAN TAMBAHAN SERBUK HERBAL UNTUK DIABETES	Plagiasi. Belum dilakukan penelitian tetapi sudah ditemukan kesimpulan hasil	
NISA AENUN MUNTAZA	PKM-RE	AKTIVITAS ANTIKATARAK FRAKSI ETIL ASETAT EKSTRAK BUNGA TELANG (Clitoria ternatea L.) MENGGUNAKAN MODEL SENYAWA KATARAK SECARA IN VITRO	plagiasi. Penelitian serupa sudah ada	
Noor Alvis Syamsiah	PKM-RE	Formulasi krim ekstrak daun sirih cina (peperomia pellucida L) sebagai antioksidan dengan variasi konsentrasi span 80 dan tween 80 sebagai emulgator dengan metode DPPH		Nur Cholis Endriyatno
Nova Adelina Priatin	PKM-RE	UJI AKTIVITAS ANTIHIPERTENSI DAN EVALUSI SIFAT FISIK SEDIAAN TABLET EKSTRAK DAUN HIJAU PUCUK MERAH (Syzygium Myrtifolium)	Format penulisan disesuaikan dengan jenis PKM yang diambil	Metha Anung Anindhita
Nova inayatul maula	PKM-KWU	Pembuatan permen jelly ekstrak daun jambu mete sebagai pencegahan sariawan	Ide sudah menarik hanya saja isi proposal masih banyak kata-kata hasil contekan pada penelitian sebelumnya	Mahfur
NOVI ARYANTI	PKM-KWU	Minuman Alternatif Dari Buah Blueberry Chia Seed dan Daun Mint Sebagai Antioksidan (Infused Water)	Kurang inovasi	
NUR AFIFAH	PKM-KWU	MASKER KECANTIKAN DAUN JAMBU BIJI		
Nur Azizah Alatas	PKM-RE	EFEKTIFITAS SEDIAAN GELL MASK UNTUK WAJAH BERJERAWAT DENGAN KANDUNGAN EKSTRAK BUAH TOMAT SEBAGAI ANTI AGING	kurang inovasi	
Nur Hidayah Syaro Abesah	PKM-RE	ANALISIS ZAT BESI DALAM PAKCOY YANG BERPOTENSI SEBAGAI PENAMBAH DARAH PADA IBU HAMIL DALAM UPAYA PENCEGAHAN STUNTING	Metode pengujian didiskusikan kembali dengan pembimbing	Khafid Mahbub
Nur Hilda Nabilla	PKM-RE	OPTIMASI FORMULASI SEDIAAN EFFERVESCENT DAUN PANDAN SEBAGAI MINUMAN TINGGI ANTIOKSIDAN	Penelitian seperti ini sudah ada. Naskah juga masih belum tersusun dengan rapi	
Nur Israyanti	PKM-KWU	HAIR MASK KOMBINASI BIJI NANGKA DAN WORTEL UNTUK MEMPERKUAT AKAR DAN MENINGKATKAN PERTUMBUHAN RAMBUT	Ide bisa diterima hanya saja isi proposal sesuaikan dengan buku panduan & bidang PKM yg diminati, dan banyak perbaikan. Silahkan diskusikan dengan dosen pembimbing	Kharismatul Khasanah
Nurhana	PKM-KWU	Kopi biji salak herbal jahe (kopi herbal jahe kobilakhe)	sediaan serupa sudah ada	
Puput Miftah Nurjanah	PKM-KWU	Face mist ekstrak biji buah mangga arumanis dan bunga mawar sebagai antioksidan serta antibakteri		Kharismatul Khasanah
Puput Naharika	PKM-RE	Formulasi Uji Aktivitas Krim Sunscreen Ekstrak Daun Kelor Sebagai Antioksidan	Tidak ada inovasi. Penelitian seperti ini sudah ada	
Puspita Dias Primadani	PKM-KWU	Mochi Elipsis (Mochi Isi Selai Kulit Daun Pisang)		Ekanita Desiani
PUTRI DELVIANI	PKM-KWU	FORMULASI PEMBUATAN MINUMAN BOBA SLIM DENGAN SUBSTITUSI TEPUNG TAPIOKA DAN TEPUNG PORANG (Amorphophallus oncophyllus) UNTUK PROGRAM DIET	Tidak ada inovasi. Produk serupa sudah banyak	

Rafatavera Yeremia Widodo	PKM-RE	FORMULASI DAN EVALUASI SEDIAAN GEL HAND SANITIZER DARI EKSTRAK BIJI ALPUKAT	Tidak ada inovasi	
Rahma Solehatul Mariamah	PKM-KWU	ES KRIM JARUKAS (PEMBUATAN ES KRIM DARI JAHE (Zingiber officinale) DENGAN PENAMBAHAN JERUK KASTURI (Citrus Microcarpa B.) UNTUK MEREDAKAN DISMENOREA PRIMER		Ekanita Desiani
Rahmat Ma'ruf Hidayat	PKM-RE	Formulasi Tablet Suplemen Ekstrak Daun Kelor Untuk Meningkatkan Imunitas Tubuh	Tidak ada inovasi. Penelitian seperti ini sudah ada	
Rania Syawie	PKM-RE	POTENSI ANTIOKSIDAN KOMBINASI EKSTRAK BUAH DELIMA (Punica granatum L.) DAN KULIT BUAH NAGA MERAH (Hylocereus polyrhizus) SEBAGAI AGEN ANTI-KANKER SERVIKS		Kharismatul Khasanah
Rihadatul Diva Ilma	PKM-RE	Optimasi Aktivitas Antioksidan Formula Ekstrak Buah Ketapang (Terminalia Catappa Linn) Sebagai Hand and Body Lotion Dengan Metode DPPH		Nur Cholis Endriyatno
Ryan Himawan	PKM-RE	Efektifitas Formulasi Rokok Herbal dari Bahan Aktif Kayu Sariawan (Symlocos odoratissima Choisy) dengan Bahan Eksipien Sebagai Obat Sariawan	Judul, isi dan metode dilinearkan	Nur Cholis Endriyatno
Saeful Bahrudin	PKM-RE	UJI EFEK PENYEMBUHAN LUKA SALEP KOMBINASI EKSTRAK DAUN SIRIH HIJAU (Piper betle L.) DAN MINYAK CENGKEH (Syzygium aromaticum L.) KONSENTRASI 10% PADA TIKUS PUTIH JANTAN GALUR WISTAR METODE DRESSING NON-DEBRIDEMENT	Plagiasi	
Safitri nur aeni	PKM-KWU	Pemanfaatan limbah kulit jeruk Mandarin sebagai aromaterapi anti nyeri	Susunan naskah sudah cukup baik, hanya saja Produk yang sejenis sudah ada	
Salsa Aulia Asyifa	PKM-RE	Formulasi daun teh salam dengan perbandingan daun salam muda dan daun salam tua sebagai antialergi	sudah ada penelitian seperti ini	
Salsadila Ayu Pradita	PKM-RE	UJI EFEKTIVITAS ANTIOKSIDAN EKSTRAK BUNGA WIJAYA KUSUMA (Epiphyllum oxypetalum) KOMBINASI EKSTRAK DAUN KENIKIR (cosmos caudatus kunth)		Mahfur
Sekar Ayu	PKM-KWU	Formulasi Minuman Dari Sari Lidah Buaya	Kurang inovasi	
Septi fraciska dewi	PKM-KWU	PEMANFAATAN KENTANG SEBAGAI SHAMPOO SEHAT ANTI RONTOK		Khafid Mahbub
SHAFAHAYA	PKM-KWU	Squamosa Sweet Mask (Masker dari Daun Srikaya)		Metha Anung Anindhita
Shela Tusifa	PKM-RE	Skrining fitokimia ekstrak biji buah apricot menggunakan metode kit	Pengetikan naskah sudah cukup baik hanya saja Dibuat lebih menarik agar layak diikutsertakan untuk PKM. Silahkan diskusikan lebih lanjut dengan dosen pembimbing	Mahfur
Syahnaz Tsurayya	PKM-RE	POTENSI ANTIOKSIDAN FLAVONOID JERUK KINGKIT KOMBINASI MADU HITAM UNTUK ANTIDIABETES SEBAGAI TERAPI SOLUSI RESISTEN INSULIN	Judul disesuaikan dengan isi dan metode	Mahfur
Syifani Nazilaturrahmah	PKM-KWU	PROGRAM SOSIALISASI DAN PEMBUATAN OLAHAN ES KRIM DAUN KELOR ANTIOKSIDAN UNTUK MENINGKATKAN IMUNITAS TUBUH PADA KELOMPOK WANITA TANI DI MANGLIAWAN MALANG	Kurang inovasi. Saran dirubah menjadi PKM-PM dengan mitra yg sudah pernah kerjasama dengan fakultas farmasi (desa bebel wonokerto, bandengan, atau lebakbarang	
Tahira Septia Salsabilla	PKM-RE	Formulasi Deodorant Ekstrak Bunga Kecombrang Sebagai Penghilang Bau Badan	sudah ada penelitian seperti ini. Susunan naskah belum rapi	
Tika wijayanti	PKM-RE	Formulasi sediaan pasta gigi herbal ekstrak daun mangrove (sonneratia alba) sebagai anti bakteri	naskah sudah cukup baik namun Penelitian seperti ini sudah ada.	

Tri Widi Astuti	PKM-RE	EFEKTIFITAS SENYAWA POLIFENOL BONGGOL NANAS (<i>Ananas cosmosuss L.</i>) SEBAGAI ANTIOKSIDAN DALAM SEDIAAN SABUN MANDI PADAT		Khafid Mahbub
Umi Maslikah	PKM-RE	UJI SIFAT FISIK FORMULASI SEDIAAN SALEP KOMBINASI MINYAK ZAITUN (<i>Olive Oil</i>) DENGAN AMOXICILLIN	kurang inovasi. Susunan naskah belum sesuai dengan buku panduan. Metode belum detail	
Umi Masrurotul Khoiriyah	PKM-RE	UJI EFEKTIVITAS SPRAY EKSTRAK KAYU SECANG (<i>CAESALPINA SAPPAN L</i>) UNTUK MENGATASI RASA GATAL PADA KULIT	Kurang inovasi. Bentuk sediaan serupa sudah ada. Susunan naskah belum sesuai dengan buku panduan, dan metode belum detail	
Wela Prima	PKM-KWU	CEMILAN KERIPIK DAN KROKET SUKUN SEBAGAI INOVASI PANGAN FUNGSIONAL DENGAN SEGUDANG KHASIAT		
WENI ARISTIYANINGSIH	PKM-RE	UJI EFEKTIFITAS ANTIDIABETES EKSTRAK ETANOL DAUN BUAH TIN (<i>Ficus Carica</i>) KOMBINASI EKSTRAK KULIT JERUK LEMON (<i>Citrus Limon L</i>) PADA TIKUS DIABETES	Naskah sudah baik. Bila ingin dilanjutkan, metode pengujian antidiabetesnya dapat dirubah selain menggunakan alat glukometer	Ekanita Desiani
Widya Cahya Ningsih	PKM-RE	Uji Efektivitas Antidiare Kombinasi Ekstrak Etanol 96% Pelelep Pisang Kepok (<i>Musa paradisiaca</i>) dan Kayu Secang (<i>Caesalpinia sappo L.</i>) pada Mencit	Susunan naskah sudah baik hanya saja Kurang inovasi	
Wiwik Harwati	PKM-RE	FORMULASI SEDIAAN SERUM ANTI JERAWAT DARI EKSTRAK DAUN JERUK BALI (<i>citrus maxima L.</i>)		Metha Anung Anindhita
Zahra Aningrum	PKM-KWU	FORMULASI SEDIAAN LIP GLOSS DARI EKSTRAK ETANOL UBI JALAR UNGU (<i>Ipomoea Batatas L</i>)	plagiasi. Penelitian serupa sudah ada	
Zulfa Fitriani	PKM-KWU	Ekstraksi Rylema Tea (<i>BlackBerry Lemon Madu</i>) Sebagai Olahan Minuman Kesehatan Dari Bahan Alami Untuk Mencegah Kanker	Produk yang sejenis sudah ada	
ZULFA SUHAIMA PRASETYANI	PKM-RE	PEMBUATAN ACNE SERUM DAUN JATRHOPA GOSSYPOLIA L (JARAK MERAH) SEBAGAI ANTIOKSIDAN UNTUK PENYEMBUHAN JERAWAT	Struktur naskah dan penulisan diperbaiki. Sesuaikan dengan buku panduan PKM. Metode disusun lebih terstruktur dan lebih detail	Mahfur

Total diterima
Total cadangan
Total ditolak
Total seluruh proposal

Pembimbing	Jumlah kuota
Ekanita Desiani	9
Kharismatul Khasanah	8
Metha Anung Anindhita	8
Mahfur	7
Nur Cholis Endriyatno	9
Khafid Mahbub	5
Total naskah yang sudah ada pembimbing	46

KETERANGAN	CATATAN
DITOLAK	Silahkan bergabung dengan tim lain yang jumlah anggotanya masih belum mencukupi atau bila ingin dilanjutkan, silahkan merevisi naskah menjadi lebih baik dan dikumpulkan kembali paling lambat tgl 10 Januari 2023
CADANGAN	Silahkan merevisi naskah menjadi lebih baik. Bila naskah tidak direvisi, maka akan ditolak dan tidak diikutsertakan pada seleksi internal univ.
DITERIMA	Silahkan direvisi sebaik mungkin bersama dengan dosen pembimbing
TERLAMBAT MENGUMPULKAN	